
 

 

 

 

令和３年７月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 



１．日  時  令和３年７月１２日（月）午前９時３０分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 近藤 修教育長代理  園田 寛子委員    

芥川 学委員  白井 正晴委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 山口 裕一  学校教育課長 池田 和臣 

指導主事 太田黒 保宏  学校教育課総務係長 渡辺 佳助 

生涯活動推進課長 内田 雅之  文化課長 淵上 真行 

給食センター所長 藤本 勲   図書館長 久多見 さとみ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第５９号 宇土市通学路安全推進会議委員の委嘱について 

   ４ 議案第６０号 宇土市教育支援委員会委員の委嘱について 

   ５ 議案第６１号 宇土市食物アレルギー対応委員会委員の委嘱について  

   ６ 議案第６２号 教育功労者の表彰について  

報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      令和３年７月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，４人の委員全員が出席でありますので，この会議は成立

いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に芥川委員・白井委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

太田教育長      本日の７月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 



日程第３ 

太田教育長      議案第５９号を議題といたします。本案について，学校教育課長

から説明願います。 

学校教育課長     （提案理由説明） 

  

（質疑）      なし 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第６０号を議題といたします。本案について，学校教育課長

から説明願います。 

学校教育課長     （提案理由説明） 

 

（質疑）      なし 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第６１号を議題といたします。本案について，給食センター

所長から説明願います。 

給食センター所長   （提案理由説明） 

 

（質疑）       

園田委員       補足資料について，代替食にもアレルギーの対象があった場合は，

どうなるのか。 

給食センター所長   どちらにもアレルギーの品目が含まれる場合には，提供が困難に

なる。 

太田教育長      安全が最優先なので，このアレルギー対応については，当初は除

去や代替ではなく，提供できないということだった。しかし，対

応するべく改善されている。 

園田委員       できる限り提供できるようにお願いしたい。 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第６２号を議題といたします。本案について，生涯活動推進

課長から説明願います。 

生涯活動推進課長   （提案理由説明） 

 

（質疑）      なし 

 



≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので，令和３年７月の定例教育委員会

員会を閉会します。 

          

― 閉会 ―（午前１０時２５分） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項【各課行事予定】 

教育部長     ・災害への備えについて 

         ・交通安全について 

指導主事     ・定例報告 

・学校・園訪問について 

         ・新型コロナウィルス感染症に関する出席停止等の扱いについて 

         ・県通知関係 

         ・教職員の新型コロナウィルス感染症のワクチン接種について 

生涯活動推進課長 ・施設関係の利用について 

文化課長     ・大太鼓フェスティバルの中止について 

図書館長     ・８月の全日開館と期間中の学習用スペースの拡充について 

         ・緑川小の文部科学大臣表彰について 

園田委員     学校は１０日から１３日が閉校となっているが，社会体育施設等に休

館はあるか。 

生涯活動推進課長 閉館はない。 

近藤委員     教職員へワクチン接種が行われているが，接種されない教職員へ誹謗

中傷等ないように周知してほしい。 

指導主事     園長校長会で周知を行う。 

白井委員     教職員の夏季休暇の日数は何日間か。 

指導主事     ５日間である。 

白井委員     夏季休業日に取る必要があるのか。 

太田教育長    児童生徒がいる場合は取得しにくいので，できる限り夏季休業日に取

得を促している。 

近藤委員     給食時の事故防止，熱中症対策の徹底，交通事故防止及び危険箇所の

点検をお願いしたい。 

指導主事     園長校長会で周知を行っていく。 

芥川委員     道路工事の際に，通行止めになると通学路がう回路になる場合に危険

となる可能性がある。事前に委員会や学校へ連絡はあるのか。 

教育部長     公共工事では通行止めの場合は事前に協議がある。 

総務係長     う回路も含め周知を行うように，関係部署へ伝えておく。 

園田委員     教職員全員研修会は集まって研修を行うのであれば１時間ではなく，



時間を増やしてほしい。１時間程度ではリモートでも可能であり，集

まって情報を共有することが必要なため，時間を取って話し合う研修

が必要ではないか。 

         また，自宅で読書を行うなど，自己研修も必要である。 

太田教育長    毎年度，全教職員を集め研修を実施していたが，昨年度と本年度は新

型コロナウィルス感染症の影響により，人数を減らし，時間も短縮し

て実施している。 

指導主事     研修は対面で行うことでメリットがあると感じている。 

白井委員     ワクチンの接種を行っても，すべて防げるわけではないので，注意を

行ってほしい。研修等は，集合研修だけではなく，研究発表会への参

加や，インターネットでの授業動画の視聴など工夫してほしい。 

          

議事録署名 

         委員  芥川 学 

委員  白井 正晴 


